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平成２５年第３回定例会 一般質問発言通告一覧表 

 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 

１ ７番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ きぬ総合公園の

整備について尋ね

る 

常総市総合計画第４章潤いのある快適な

まちづくり，第 1節第 2項公園の整備，施

策１公園の機能の整備について，きぬ総合

公園に絞り尋ねる。 

①公園の顔と言える貫通道路の入口は整

備の必要があると思うが，市ではどう考

えているか尋ねる。 

都市建設部 

 

②水車の無い水車台は撤去すべきと考え

るが，市ではどう考えているか尋ねる。 

都市建設部 

③レストハウス利用目的は何と考えてい

るか。また，現在閉鎖しているが，再開

するのか考えを尋ねる。 

都市建設部 

④朽ち果てかけているベンチや，朽ちてし

まった木道等のリニューアルの考えは

あるか尋ねる。 

都市建設部 

⑤公園内で撤去した遊具のあと，新しい遊

具の設置の考えはあるか尋ねる。 

都市建設部 

⑥本年度予算，公園管理経費の中できぬ総

合公園の管理委託料はいくらになるか

尋ねる。 

都市建設部 

２ 旧報徳銀行の今

後の活用について

尋ねる 

①市民の広場の向かい側にある建物とし

て，旧報徳銀行を 1日も早く使用できる

よう開館をし，市民が集えるようにして

ほしいが，どのように計画しているのか

尋ねる。 

産業労働部 

②旧報徳銀行の活用について，市長に尋ね

る。 

市長 

２ １４番 

石川 栄子 

議   員 

（総括質問・一

問一答） 

 

１ 市営住宅につい

て 

①市営住宅に入りたくても入れない人は

どのくらいいると考えているか。 

都市建設部 

②市営住宅を新たに建てる計画はあるか。 都市建設部 

③市内で空いている民間アパートを借り

上げ，市営住宅並みの家賃対応での対策

の検討を考えているか。 

都市建設部 

④家賃減免の拡充を求める。 都市建設部 
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２ 学校教育につい

て 

①すべての学年での３５人学級の実現を

求める。 

教育長 

②学校給食におけるアレルギー対策はと

られているか。 

教育委員会 

３ １７番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市税の評価額と

課税額について 

①菅生町字黄金農地の評価額と同区域内

の守谷地区での違いについて（河川区域

として公示） 

総務部 

２ 滞納税の徴収強

化による収納率の

向上，茨城租税債

権管理機構による

滞納整理状況 

①市税等の徴収は収税課が努力され，徴収

率の向上が数字的に表れているが，大変

厳しい状況である。租税債権管理機構へ

の移管予告による納付が約束されてお

り，支払い能力があっての滞納であれ

ば，強力な取り組みが必要である。 

総務部 

３ 公共下水道の工

事推進を図るた

め，予算化と工事

の分散化：本年度

予定している区域

の見直しについて 

①下水道事業の大幅な遅れを取り戻すた

め，予算化の見直しと工事の分散化を進

めること。また，事業区域の見直しにつ

いては処理施設区域を対象とするよう

求める。 

都市建設部 

４ ３番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ ２０１４年度の

開通が見込まれる

圏央道水海道イン

ターチェンジ（仮

称）の周辺地域の

用地整備並びに開

発と土地利用等に

係わる当市の方針

を問う 

①現在の計画を具体的に示せ。 都市建設部 

②①に至る根拠について説明を求める。 都市建設部 

③計画の実現性と具体的な時期について

問う。 

都市建設部 

２ 当市における公

共交通の継続と発

展について問う 

①市民からのコミュニティーバス運行の

要望があるが，今後の具体的なスケジュ

ールを示せ。 

企画部 

②当市の今後の方針として，福祉タクシ

ー，乗り合い交通，コミュニティバスの

３つで市民の足を確保するとの市長答

弁があったが，財政的に可能であるかを

問う。 

企画部 

③当市の公共交通の総合的な計画を行う

組織とその活動内容，また，当市が考え

る公共交通の将来像と沿線地域の発展

について問う。 

企画部 
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５ １番 

金子 晃久 

議   員 

（総括質問・一

問一答） 

１ 常総市内の「空

き家」に対する現

状と今後の対策を

問う 

①市内の「空き家」の件数は現在把握して

いるだけでどれくらいあるか。 

市民生活部 

②市民からの「空き家」に関する苦情や要

望はどのようなものがあるか。 

市民生活部 

③茨城県でも県内初となる「空き家」条例

を牛久市が制定し，それを皮切りに周辺

自治体でも条例制定の動きがみられる。

常総市でも早急にこれに取り組むこと

が急務であると考えるが，市の考えを問

う。 

市民生活部 

２ 「ふるさと納税」

について尋ねる 

①常総市のふるさと寄附金（いわゆる「ふ

るさと納税」）の導入後の各年度毎の件

数と金額を尋ねる。また，常総市の住民

が他の自治体へ「ふるさと納税」を行っ

た件数と金額を尋ねる。 

企画部 

②人口流出の多い常総市にとって，市外在

住者が生まれ育ったふるさとに貢献し

たいと思う気持ちを反映させる為にさ

らに行政努力をしなければならないと

考える。具体的な施策や方針はあるか。 

企画部 

３ 当市のペーパー

レス化への取り組

みについて尋ねる 

①稲敷市では市議会にタブレット端末を

配布し情報を電子化するなどの予算措

置を実行している。当市では市議会に限

らず庁内の情報の電子化の動きはある

か。 

企画部 

②職員の電子メール等の活用状況（業務効

率化の観点から）を尋ねる。 

企画部 

６ １０番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・ 

   答弁） 

１ 道の駅構想と特

区について 

 企画部 

２ ピロリ菌検査に

ついて 

 保健福祉部 

７ ５番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ あすなろの里の

展望について尋ね

る 

①あすなろの里の運営を鑑みると，現財団

の形態変更をして学童農園の縛りを緩

和し，来場者数を増やすためには観光も

視野に入れて，管轄の所管の変更も必要

かと思うがどうか。 

産業労働部 

②プールの改修工事予定はあるか。 産業労働部 
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２ 買い物難民（買

い物弱者）の解消

手段を循環バス以

外に考えているか

否か伺う 

 保健福祉部 

８ １１番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・ 

   答弁） 

１ 入札の件につい

て 

①石下西中学校体育館入札の不調につい

て。 

総務部 

２ 人事の件につい

て 

 総務部 

９ １８番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 職員の給与につ

いて 

①国の引き下げ要請についての市の対応

について。 

市長 

②旧石下町職員との格差について。 

  格差の実態と是正策は。 

  男女間の差について。 

総務部 

２ ３．１１被災住

宅援護制度につい

て 

①現状と今後の見通し。 産業労働部 

１０ ８番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 一般会計から増

大傾向である繰出

し金の今後の対策

について 

①特別会計，国保，水道事業，高齢化によ

る高額医療，保険料未納等について。 

企画部 

保健福祉部 

都市建設部 

２ 消火，救急出動

が重なった場合，

職員の配置が充足

しているか 

①主に出張所等について。 市民生活部 

３ 小中学校通学路

の安全対策につい

て 

①防犯灯，狭隘通学路等について。 市民生活部 

１１ ２番 

堀越 輝子 

議   員 

（総括質問・ 

   答弁） 

１ 尐子化対策につ

いて 

①子育て支援サービス以外に，当市では子

育て世代に対してどのような施策を行

っているのか。また，子育て世代の労働

条件の改善（市内企業に対する税の優遇

等）に取り組む考えがあるのか尋ねる。 

保健福祉部 

１２ ４番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・ 

   答弁） 

１ 市長の政治信条

について 

①鬼怒川砂丘慰霊祭での市長あいさつ「愚

かな過ち」とは何か。 

市長 

②「右傾化を防がなければならない」とは

何を指すのか。 

市長 

③県内６市町村長が参加する脱原発を推

進する首長会議について。 

市長 


